

Exkursion zur Ausstellung „Is(s) was?! Essen und Trinken in Deutschland“

Wechselausstellung des Hauses der Geschichte, Bonn.

Tagesexkursion am 07. Oktober 2014

Die Entscheidung, was, wo, wie und mit wem wir essen, hängt stark von den Gegebenheiten unseres Alltags ab. Ernährungsweise und Lebensstil bedingen sich wechselseitig. Eine große Rolle spielen individuelle Haltungen und Überzeugungen sowie die von Beruf, Familie und materiellen Voraussetzungen bestimmten Rahmenbedingungen. Wie sehr die Esskultur Bestandteil und Folge unserer Lebensweise ist, verdeutlicht die Ausstellung an zahlreichen Beispielen und zeigt Ursachen für den Wandel der Ernährungsgewohnheiten auf.

<http://www.hdg.de/bonn/ausstellungen/wechselausstellungen/ausstellungen/is-s-was-essen-und-trinken-in-deutschland/>

Die Exkursion findet begleitend zum Aufbauseminar „Migration und Esskultur“ statt, die Teilnehmer des Seminars werden bei der Anmeldung bevorzugt berücksichtigt.

Die Anmeldung muss bis zum 28.09.2014 per LSF erfolgen, eine Rückmeldung über die Zulassung erfolgt unmittelbar danach.

Um einen Exkursionsschein zu erwerben, muss ein ca. 5-seitiger Bericht zu einer individuellen Fragestellung angefertigt werden.

Am Montag, 6. Oktober, findet um 14 Uhr eine Vorbesprechung statt. (Raum wird noch bekanntgegeben.)

Die Anfahrt nach Bonn ist individuell zu organisieren, es entstehen keine Kosten.